

EU/EC - KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

UE / EC DECLARATION OF CONFORMITY

Modell/ model:	25927
Name und Anschrift des Herstellers: Name and address of the manufacturer:	VONLIS GmbH, Fabrikstraße 12, 63636 Brachttal

Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung:	Filter für Filterkasten
Object of the declaration:	Filter for filter box

Der Gegenstand der oben beschriebenen Erklärung steht im Einklang mit den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Verordnung (EU) Nr. 305/2011 des Europäischen Parlaments harmonisierte Bedingungen für die Vermarktung von Bauprodukten

Verordnung (EC) Nr. 1272/2008 des Europäischen Parlaments Kennzeichnung und Verpackung von Stoffen und Gemischen.

Regulation (EU) No. 305/2011 of the European Parliament harmonized conditions for the marketing of construction products

Regulation (EC) No. 1272/2008 of the European Parliament Labeling and packaging of substances and mixtures.

Wesentliche Merkmale für Isoliermaterial Essential characteristics for insulation material	Leistung performance	Prüfnorm Testing standard
Wärmeleitfähigkeit Thermal conductivity	0,032 W/(m X K)	EN 12667
Reaktion auf Feuer Reaction to fire	B-s3,d0	EN 13501-1
Durchlässigkeit Permeability	>70000	

Die benannte Stelle ... (Name, Nummer) ... hat ... (Beschreibung der Maßnahme) ... durchgeführt und die Bescheinigung ausgestellt: Nicht zutreffend.

The notified body ... (name, number)... performed ... (description of intervention)... and issued the certificate: Not applicable.

Zusätzliche Informationen:
Additional information:

Diese Konformitätserklärung gilt für alle in der Erklärung aufgeführten Modelle.
This Declaration of Conformity applies to all models listed in the declaration.

Datum / Date:

15.08.2024

VONLIS GmbH
Fabrikstraße 12
63636 Brachttal

Telefon: 06053 3066451
E-Mail: info@vonlis.de
Internet: www.vonlis.de



Unterzeichnet für und im Namen des Herstellers:
Signed for and on behalf of the manufacturer:


Fabrikstr. 12 GmbH
63636 Brachtal
www.vonlis.de
Sebastian Lis (Geschäftsführung)

VONLIS GmbH
Fabrikstraße 12
63636 Brachtal

Telefon: 06053 3066451
E-Mail: info@vonlis.de
Internet: www.vonlis.de